



パンダ組だより

認定こども園福角保育園 令和4年6月28日



今月は運動遊びを中心に活動しました。長縄跳びを始めた頃は、「できないからしたくない！」と言っていた子どもたちでしたが、音楽に合わせて跳んだり、保育士と一緒に跳んだりしていくうちに子どもたちから「なわとびしよう」と練習を楽しむようになりました。引っかかっても「もう一回！」と挑戦する姿も見られました◎「跳べた～!」「新記録!」とハイタッチをする笑顔がとても得意気でした♡どろんこ遊びが始まると、子どもたちは「今日はどろんこできるかな?」と窓から顔をのぞかせて園庭の様子を見ています☀晴れた日には、泥団子を作ったり川や温泉を作ったりしてダイナミックにどろんこ遊びを楽しんでいます(*^^*)

7月からはいよいよみんなが楽しみにしているプール遊びが始まります。水遊びが大好きな子もちょっぴり苦手な子もいると思いますが、夏ならではの遊びを思いっきり楽しんでいきたいと思います。



長縄跳び



お友達と♡

運動遊び



絵カードを見ながら、跳んだり、走ったり、バランスをとったり、2人組でいろいろな動きにチャレンジしています。相手の力を感じたり、タイミングを合わせたりと一緒に体を動かす難しさがありますが、「楽しい!」「今日もしたい!」と繰り返し取り組むことで、ポーズを極めていますよ!



タコ

ストローを細かく切って、チームの友だちと協力してイメージしたものを作りました。ストローが動かないように慎重に一つ一つ置いていきます(^.^)



テントウムシ



クジラ



カプラで迷路を作ったよ



おべんとうやさん

工作が大好きな子どもたち♡時計作りでは、出来上がると、実際に時計を見ながら針を動かして、数字にも興味を持っています!

保育目標

- 夏の生活を知り、身の回りのことを進んでしようとする。
- プール遊びや夏ならではの遊びを喜び、思いっきり楽しむ。

